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Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e catorze, às dezenove 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador 

Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número cento e vinte e quatro, da atual legislatura, com a presença 

dos Vereadores Hugo Fernandes, brasileiro, solteiro, residente e domiciliado à 

Rua Santa Luzia s/nº, Bairro Centro, Miracema-RJ; Gilson Teixeira Sales, 

brasileiro, casado, residente e domiciliado à Rua Melchíades Picanço, nº 677, 

Bairro Hospital, Miracema-RJ; Genessi Rodrigues da Silva, brasileiro, casado, 

residente e domiciliado à Avenida Eiras, nº 997, Bairro Rodagem, Miracema-RJ; 

Carlos Magno da Silva Peres, brasileiro, solteiro, residente e domiciliado à Rua 

Capitão Sena, nº 429, Bairro Santa Tereza, Miracema-RJ; Fabrício de Sá Xavier, 

brasileiro, casado, residente e domiciliado à Rua Elcio de Oliveira Santos, nº 48, 

Bairro Santa Tereza, Miracema-RJ; Gutemberg Medeiros Damasceno, brasileiro, 

casado, residente e domiciliado à Praça Dona Ermelinda, nº 18, Bairro Centro, 

Miracema-RJ; João Siqueira Magalhães, brasileiro, casado, residente e 

domiciliado à Rua Santo Antônio, nº 237, Bairro Centro, Miracema-RJ; Maurício 

Sant’Ana Soares, brasileiro, casado, residente e domiciliado à Avenida Nilo 

Peçanha, nº 387, Bairro Caloy , Miracema-RJ e; Paulo Sérgio de Azevedo, 

brasileiro, casado, residente e domiciliado à Rua Dr. Edison Monteiro de Barros, nº 

179, Bairro Santa Tereza, Miracema-RJ; sob a presidência do primeiro. Após 

constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo 

Fernandes, solicitou ao Vereador Gilson Teixeira Sales, 1º Secretário da Mesa 

Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foram registradas as 

ausências dos Vereadores Maria José Marques Barros Andrade e Carlos Armando 

de Azevedo. Justificadas. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador 

Maurício Sant’Ana Soares, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Salmo 

27, Versículos 01 e 02. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro 

Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) 

Ofício nº 393 / DAPES / SAS / MS do Ministério da Saúde respondendo ofício nº 
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074/13; 02) Ofício nº 498/2014 – CGMAC/DAET/SAS/MS do Ministério da Saúde 

respondendo ofício. O Vereador Fabrício de Sá Xavier solicitou cópia deste ofício; 

03) Convite do Conselho Municipal de Saúde para reunião ordinária que será 

realizada no dia 02 de outubro. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo 

destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) 

Vereador João Siqueira Magalhães - Ao Ministro Moreira Franco - Solicitação no 

sentido de que seja realizada a pavimentação do Campo de aviação localizado no 

Município de Miracema. Aprovado. 02) Vereador João Siqueira Magalhães - Ao 

Presidente do DER - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que 

seja realizada a pavimentação da Rua Pedro Santos, localizada no Município de 

Miracema. Aprovado. 03) Vereador Hugo Fernandes - Ao Sr. Prefeito Municipal - 

Solicitação no sentido de que sejam inseridas no Orçamento do ano de 2015, 

rubricas contemplando as seguintes obras: a) Reforma do Posto Irineu Sodré, no 

valor de R$ 200.00,00 (duzentos mil reais); b) Aquisição de terreno e construção 

de quadra de esporte próxima a Rodoviária, no valor de R$ 300.00,00 (trezentos 

mil reais); c) Aquisição de terreno e construção de quadra de esporte no bairro 

Jardim Bervely, no valor de R$ 300.00,00 (trezentos mil reais). A seguir o Sr. 

Presidente passou o tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador 

Gutemberg Medeiros Damasceno esclareceu que a draga de limpeza solicitada por 

ele ao Deputado André Corrêa já se encontra em Miracema, entretanto o Sr. 

Prefeito Municipal disse na rádio que foi a Prefeitura quem conseguiu trazer a 

draga para o Município. Dessa maneira, amanhã colocará um carro de som nas 

ruas de Miracema para esclarecer quem foi o responsável por trazer a draga para 

Miracema. Por fim, disse que até sexta-feira será apresentada a proposta do 

Hospital de Miracema sobre o aluguel do anfiteatro. O Vereador Fabrício de Sá 

Xavier solicitou Moção de Pesar para os familiares do Sr. Orestes Mariano de 

Camargo, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta 

Moção. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os 

convidando para a próxima a ser realizada no dia 06/10/2014, às 19 horas. Nada 

mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara 
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Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 06 de outubro de 2014. 
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